

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le CISSS de la Gaspésie reçoit une accréditation d'Agrément Canada

Gaspé, le 9 novembre 2023 – C'est avec fierté que le CISSS de la Gaspésie annonce avoir été agréé dans le cadre du programme d'agrément Qmentum, d'Agrément Canada. Cette reconnaissance est le fruit d'un processus, le Cycle 1, qui s'est déroulé entre 2018 et 2022. Cette marque mérite d'être mentionnée et témoigne de l'engagement des équipes à fournir des soins de santé sécuritaires et de grande qualité aux usagers de notre établissement.

Le CISSS est conscient que des améliorations sont possibles; ces dernières sont d'ailleurs bien connues des équipes en place. Il s'agit donc une démarche qui s'inscrit directement dans la volonté d'amélioration continue du CISSS de la Gaspésie. À cet effet, c'est en mai 2024 que le CISSS de la Gaspésie démarrera le Cycle 2.

« Le fait d'être agréé dans le cadre du programme Qmentum vient confirmer la compétence et la volonté des équipes soignantes au CISSS de la Gaspésie. Je tiens à remercier l'ensemble du personnel pour leur travail au quotidien, qui est officiellement reconnu avec cette marque. Nous travaillerons, ensemble, à l'atteinte des objectifs d'amélioration que nous fixerons dans cette démarche d'amélioration continue », affirme monsieur Martin Pelletier, président-directeur général du CISSS de la Gaspésie

Agrément Canada est une organisation qui propose un large éventail de programmes d'évaluation pour les organismes de santé et de services sociaux. C'est dans cette logique que le CISSS de la Gaspésie est accompagné par Agrément Canada depuis de nombreuses années, traduisant ainsi sa volonté d'atteindre des standards de qualité de soins et services de plus en plus élevés, pour le bénéfice des Gaspésiennes et des Gaspésiens.

- 30 -

Source :

Lou Landry

Adjoint au PDG et aux relations avec les médias

CISSS de la Gaspésie